



Fotos: Roger Hardmeier

AFO Wanderung: Stöcklichrüz

Die spannende Wetterprognose hielt 7 unentwegte MitwanderInnen nicht ab uns zur Tour auf Stöcklichrüz zu begleiten. Nach einem stärkenden Kaffi-/Gipfelhalt in Willerzell gings auf abwechslungsreichen Wanderwegen rund 500 Höhenmeter dem leicht schneebedeckten Gipfel des Stöcklichrüz (1237m) entgegen. Mit einer tollen Aussicht wurde unsere Anstrengung belohnt. Der Abstieg – mit einer einmalig schönen Sicht aufs Zürcher-Seebecken - führte via Etzelpass (St.Meinrad) nach Pfäffikon SZ, Abzweigung Etzelpass. Von dort war's mit dem Postauto noch ein Katzensprung nach Pfäffikon Bahnhof, wo wir uns zum Abschluss noch Kaffee und Kuchen gönnten.

Roger Hardmeier

fotogalerie/2024/2024-04-10_wanderung